
Requerimento nº 209 
 

 
11 de agosto de 2.008 
 

JOSÉ FERNANDES 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
AO ESTACIONAMENTO DE MOTOS NO CENTRO DA CIDADE 
 
 

Considerando que existem estacionamentos para 
motocicletas no centro da cidade, sendo em número insuficientes para atender a 
real necessidade de estacionamento; 

 
Considerando, enfim, que constantemente, as 

motocicletas são estacionadas fora desses estacionamentos sinalizados pela 
Prefeitura, o que atrapalha o trânsito e diminui as vagas de estacionamento 
destinadas aos veículos automotores; 

 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, informe a esta Casa de Leis, após 
consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 

 
a)-  É obrigatório o estacionamento das 

motocicletas nesses estacionamentos 
sinalizados pela Prefeitura? 
 

b)- Se positivo, as motos estacionadas fora deles 
estão sujeitas a multas? 
 

SALA DAS SESSÕES, em 11 de agosto de 2.008. 

 
 
 
 
 
JOSÉ FERNANDES 

        Vereador – PT 
SK/sk 
 

 


